

# MAGAZINE

## Kejurnas Drag Bike Sumenep dan UMKM, Dandim 0827/Sumenep Ikuti Rapat Koordinasi di Polres Sumenep

[YUDIK - SUMENEP.MAGZ.CO.ID](http://YUDIK-SUMENEP.MAGZ.CO.ID)

Jul 28, 2022 - 16:11



SUMENEP - Tekad dan semangat panitia sangat bulat untuk mensukseskan acara kejurnas drag bike Sumenep dan UMKM tersebut, tampak dengan digelarnya Rapat Koordinasi antara Panitia Pelaksana dengan Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. dan Kapolres Sumenep beserta jajarannya di Ruang Data Polres Sumenep. Kamis (28/7/2022).

Rapat Koordinasi yang digelar tersebut demi mensukseskan penyelenggaraan acara keurnas Drag Bike dan UMKM pada hari Minggu tanggal 31 Juli 2022 mendatang yang berlangsung di Lingkar Barat Jl. Jokotole, Kecamatan Batuan, Kabupaten Sumenep.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengatakan bahwa kegiatan rakor ini untuk memastikan penyelenggaraan Drag Bike Sumenep dan UMKM berjalan lancar, diantaranya memastikan segi pengamanan di lapangan.

"Kegiatan rakor ini ingin memastikan kegiatan berjalan aman dan lancar, selain itu keurnas ini untuk memberikan kegiatan yang positif bagi generasi muda agar tidak kebut-kebutan di jalan," ujarnya.

Masih kata Dandim digelarnya drag bike ini untuk mencari bibit pembalap baru, terciptanya tertib lalu lintas.



Ia berharap, dengan adanya keurnas ini dapat menjaring bibit-bibit yang dapat memajukan dunia Drag di Indonesia. Sehingga, bibit-bibit yang ada di daerah juga bisa ikut terjaring.

"Dan, kegiatan ini kita harapkan juga mengurangi balap liar, mari kita sama-sama menyemarakkan dan mendukung acara ini agar sukses aman dan lancar," ungkapnya.

Mengenai UMKM kini dilibatkan pada event keurnas drag bike. Diharapkan nantinya dapat memeriahkan ajang balap tersebut.

"Semoga kehadiran ajang keurnas drag bike berskala nasional ini dapat

memberikan dampak signifikan terhadap produk yang mereka jual, karena kita tau sudah 2 tahun aktifitas UMKM di Sumenep menurun akibat pandemi covid-19," tutup Dandim.